
沈阳浑南区沈中
大街多个路口的人行
道正在进行改造，工
程的主要内容是取消
原来阻止汽车开上
人行道的石柱子，采
用其他方式把汽车隔
离在人行道外面。
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名称

身份证

身份证

户口本

银行卡

充电宝

帽子

衣服

手环

背包

袋子

袋子

物品特征
（证件类为姓名及证件尾

号后四位）

李荣亮3616

兰亮5412

王清平4616

兴业银行1573

白色

黑色

粉色

小米

黑色

白色

蓝色

11条拾遗信息
看看你丢东西了吗

2021年5月12日未认领的拾遗物品
公告如下，请失主尽快与沈阳地铁失物
招领中心联系，电话：024-22662222，地
址：沈阳地铁一号线滂江街站 A出口。

辽沈晚报记者 金国建

沈中大街人行道改造“辽沈志愿帮众”热情参与出谋划策——

挪走石柱 摆上花坛好看又安全

“辽沈志愿帮众”是“辽沈帮帮帮”的热心读
者，他们乐于参与城市建设，针对沈中大街人行
道改造提出了一些建议，浑南区有关部门收到

“辽沈志愿帮众”的建议，结合改造的实际情况，
把建议融合到具体的施工之中。

在月星国际城附近的人行道道口，大部分
区域进行了加高，在人行道中间位置留出一条
坡道。针对工程改造和实际情况，“辽沈志愿帮
众”提出了优化方案。“郑州在人行道路口设置
橡皮材质的柱子，既能阻止汽车开上人行道，又
没有安全隐患，相比石柱子、铁桩子更美观更安
全，或者用花架摆满花盆进行隔离。”“辽沈志愿
帮众”王舒先生说。

日前，“辽沈帮帮帮”把“辽沈志愿帮众”的
建议向有关部门进行了反馈。

昨日，在沈中大街和全运三路交会处，人行
道改造施工正在进行中，一个最显眼的变化就
是，人行道道口原来阻挡汽车的石柱子不见了，
在道口的两侧摆放了花坛，里面有盛开的小

花。这样的改造让人眼前一亮：不单单是进行
地面的工程改造，同时进行绿化美化。

“我们听取了市民包括辽沈晚报读者的建

议，在保证行人便利通行的同时，利用花坛进行
硬隔离，既起到了隔离汽车开上人行道的作用，
同时又绿化了环境。”浑南区城建局相关负责人

介绍：在接下来的工程改造中，我们愿意听取市
民更多的好建议。

辽沈晚报记者 吉向前

沈中大街和全运三路交会处，人行道道口两侧摆放了花坛。 辽沈晚报记者 吉向前 摄

亲戚朋友之间
能否借用医保卡？

市民魏先生问：自己的医保
卡余额较多，在朋友和亲属需要
时，是否可以出借医保卡进行就
医、购买药品及用卡内余额购买
保健品？

辽宁卓政律师事务所律师王
汉农解答：医保卡即社会保障卡的
医保账户是持卡人依法享有社会
基本医疗保险待遇的凭证，专属于
持卡人所有，其关联医保的个人缴
纳账户和社会统筹账户两部分，所
以医保待遇并不单单是个人的财
产，出借医保卡供他人消费或协同
他人用本人的医保卡办理住院的
行为会造成医保资金的流失，属于
骗取医保资金的违法行为。行为
人或医疗机构及定点机构会根据
违法程度承担警告、罚款、暂停保
险待遇等处罚，严重的可能依法追
究刑事责任。

近期国家医保局公布了《建立
健全职工基本医疗门诊共济保障
机制的指导意见（征求意见稿）》里
面提出了个人账户可以供直系亲
属门诊就医及零售购药的政策。
但目前辽宁省尚未施行该政策。
如该规定正式实施，直系亲属间将
可以在规定范围内使用他人的医
保卡。

辽沈晚报记者 崔晋涛

@和平区执法局

辅导班旁摆摊卖烧烤

孩子偷跑来买
居民不敢开窗

“不让露天摆摊烧烤，这里怎么还总有人摆
摊卖烧烤呢？烟雾缭绕，污染环境，每天接孩子
下课时，孩子闻到味了还闹着要吃，真是太不好
了。”5月11日，读者周女士反映，在和平区长白
岛和康街有人露天摆摊烧烤，不但污染环境还
大大影响到了周围的学生。

5月 11日晚 7时，记者现场实勘：在和平区
长白北路和康街路口南 100 米左右的人行道
上，一阵阵浓烟随风四处飘散，两个烧烤摊在
树下招揽生意。烧烤摊在树下摆放着一个烧
炭的条形炉子，旁边放着几把塑料凳，还有两
个泡沫箱子，方桌上面摆满了各式肉串，不时
有人驻足购买。

“只要不下雨，几乎天天来，大概有半个多
月了吧，这几天天气还挺好，但是窗户也不能开

缝，这烟太呛人。”住在格林生活坊 3 期临近和
康路的居民宋先生吐着苦水。

记者在和康街上看到，这条街有英语、美
术、舞蹈等数十家课外补习机构，“孩子放学到
这里补习，下课后，闻到味就想吃，有时候课间
自己偷偷出来买着吃，我担心孩子的健康，只好
整节课陪着。”原本可以将孩子送到补习班，回
家做点家务，等到下课再接孩子的周女士不得
已只好时刻陪着孩子上课。

几位家长和附近居民表示，市里有规定已
经禁止露天烧烤，但是不知道这里的烧烤摊为
什么还会继续经营，希望相关部门能够尽快处
理这个问题。

辽沈晚报记者 崔晋涛

傍晚时分，长白北路和康街路口南100米左右的人行道上的露天烧烤摊开始经营。 读者供图


